
No. 「質問・要望・提案」の内容 「回答・見解・処理方針」の内容

1
・桜環境センターを市の避難場所として設
定するよう検討していただきたい。

・要望事項について桜環境センターを所管している環境施
設課など関連部署に連絡いたします。
[ 桜区役所区民生活部総務課 ]

2

・子どもの登下校の見守りのボランティアな
どの募集を、シニア大学やのびのびウォー
キングの時、あるいは少年野球等の団体
の父兄などに区から呼びかけていただきた
い。

・防犯に関するボランティアの募集などの情報の発信方法に
ついて検討してまいります。
[ 桜区役所区民生活部総務課 ]

3
・地域の夏祭りの開催について、区報でＰＲ
してもらえないか。

・地域のお祭りが開催されることは本年度の区報7月号「こ
んにちは区長です」の中で触れましたが、個別の情報につ
いては紙面のスペースが無く、掲載が難しい状況です。今
後、スペースの兼ね合いも見ながら、掲載を検討してまいり
ます。
[ 桜区役所区民生活部コミュニティ課 ]

4

・区が作成した平成27年6月の道路交通法
（自転車のルール）改正に関するパンフレッ
トについて、全戸配布か、回覧をして欲し
い。

・交通安全街頭キャンペーン用に作成し、予算が限られてお
り、全戸配布は困難ですが、回覧をしていただけるように各
自治会担当者あてにパンフレットを送付いたします。
[ 桜区役所くらし応援室 ]

5

・市外から転入した方など、ゴミの分別や収
集曜日などのルールを知らない人が多いよ
うに思う。自治会でゴミの収集所にこれに
関する紙を貼りだすなどもしているが、ルー
ルの周知を図っていただきたい。

・転入時に家庭のごみの出し方マニュアルを配布しており、
市のホームページにも掲載しております。また、資源循環推
進部が年２回「さいちゃんの環境通信」を発行し、周知を図っ
ているところです。
[ 桜区役所くらし応援室 ]

6

・区で作成している区内の学校周辺の「ヒ
ヤリ・ハットマップ」について、自治会の防犯
パトロールで活用したいので、生徒や周辺
住民以外への配布や情報提供をお願いし
たい。

・「ヒヤリ・ハットマップ」は学校の生徒や地域の方に渡してい
るのみであるのが現状です。区内の８小学校を３年に一度
のサイクルで見直しを行っておりますので、現状で進めさせ
ていただきたいと存じます。なお、同マップは市のホーム
ページに掲載しますのでご活用をお願いします。
[ 桜区役所くらし応援室 ]

7

・夜間に犬のフンが放置されることが大変
多い。市の担当部署では「近所の方が片付
けて」と言うが、そんな話は無い。この犬の
フンのマナー向上などについて啓発するな
ど、市で何か対応してもらえないか。

・動物愛護ふれあいセンターに連絡をしたいと存じます。
[ 桜区役所くらし応援室 ]

8

・さいたま鴻巣線（新六間道路）について、
危険な箇所があり、交差点の改良、歩道の
整備などによる安全確保が必要である。桜
区の重要な道路でもあるので、対応をお願
いしたい。

・交差点の関係など、警察と話が詰め切れていないという話
も聞いておりますが、担当部署と連携し、積極的な情報提供
を行っていきたいと考えます。
[ 桜区役所くらし応援室 ]

平成２７年度　桜区対話集会開催概要（７月）



No. 「質問・要望・提案」の内容 「回答・見解・処理方針」の内容

平成２７年度　桜区対話集会開催概要（７月）

9

・捨ててはいけないゴミや、市の「粗大ごみ
等処理手数料納付券」のことを知らない人
が多いので、できるだけ年に１～２回は通
知を回覧するなどして欲しい。

・家庭ごみの出し方マニュアルの全戸配布、市のホーム
ページにも掲載しております。また、資源循環推進部が年２
回「さいちゃんの環境通信」を発行し、周知を図っているとこ
ろでございます。
[ 桜区役所くらし応援室 ]

10

・新開通りと市道B-262号線(他)との交差点
は見通しが悪く、センターラインも消えてい
て危険である。既に区で一部対応をしてい
ただいて感謝しているが、自転車等の横断
のために信号を付けられないか。警察では
「難しい」とのことだったが、区で何とかなら
ないか。

・ご要望の件は既に浦和西警察署には伝えてありますが、
今後も機会をみて申し入れいたします。なお区では当該場
所の安全のため、路面表示を実施したいと存じます。
[ 桜区役所くらし応援室 ]

11

・自治会で防災訓練をしようと桜消防署に
相談したら、西浦和出張所が所管との事で
した。他の方々への情報提供のためにも、
区長マニフェストにこの情報を追加して欲し
い。

・防災訓練の協力申請について、利用しやすい体制づくりを
消防署に依頼します。
[ 桜区役所区民生活部総務課 ]

12

・自転車で荒川の土手を南へ走ると、秋ヶ
瀬橋や羽根倉橋のあたりで道がとぎれ、利
用している人がどこに進めばいいのか悩ん
でしまっている。国の管轄だとは思うが、何
とかできないか。

・荒川河川敷のサイクリングロードにつきましては、さいたま
市自転車ネットワーク整備計画において今後検討するレクリ
エーションルートの１つとして位置付けており、今年度より策
定に向けて検討を進めております。検討にあたり、今年度
は、社会実験として案内表示や注意喚起などのサイン表示
を行うとともに、利用者アンケートを実施し、ニーズを把握し
たうえで、整備に向けて課題等の整理を行う予定です。
[ 都市計画部自転車まちづくり推進課 ]

13

・10月頃から鴨川沿いの町谷本太線の付
近の堤防を下げる工事を行うとのことであ
る。油面の方に行く途中に坂が2つあるが、
通行に支障がないように配慮してほしい。

・農地に侵入する道路の勾配の加減は自治会長に確認して
いただき、適切な対応をするよう所管の道路建設課へ要望
していきたいと存じます。
[ 桜区役所くらし応援室 ]

14

・堤外の、秋ヶ瀬公園に通じる堤防で、南
はテニスコート、北は農地である場所につ
いて、国がパトロールをしていると思うが、
民地の中に不法投棄が増えているように
思える。区の管理外かとは思うが、できれ
ば看板の設置をお願いしたい。

・ご希望に応じ、現地を確認して、看板を設置したいと存じま
す。
[ 桜区役所くらし応援室 ]

15

・朝の5時頃、工場から排出される石鹸の
泡で区役所近くの鴨川一面が泡だらけにな
る。現場を確認してほしい。

・石鹸を出しているところを確認して、所管課に確実に要望
したいと存じます。
［桜区役所くらし応援室］


